

11.01.2021 - 08:00 Uhr

Allianz entame un partenariat de huit ans avec le Mouvement olympique et paralympique

Wallisellen (ots) -

- Lancement officiel du partenariat mondial avec le Mouvement olympique et paralympique
- Développement du programme pilote Allianz pour promouvoir et rassembler les athlètes, les équipes, les bénévoles et les supporters dans plus de 200 pays
- Produits et services pour soutenir le Mouvement olympique et paralympique

Le 1er janvier, Allianz a officiellement lancé son partenariat mondial de huit ans avec le Mouvement olympique et paralympique. Son partenariat avec le Mouvement paralympique existe depuis 2006.

"Allianz est fière de soutenir le Mouvement olympique et paralympique dans le monde entier en tant que <partenaire d'assurance officiel>", a déclaré Oliver Bäte, président du Directoire d'Allianz SE: "En soutenant l'écosystème sportif, inspirés par les valeurs communes d'excellence, d'amitié, d'inclusion et de respect, Allianz et ses 148 000 collaborateurs et 100 000 collaborateurs du service externe se réjouissent de promouvoir les athlètes et leurs familles dans la réalisation de leurs objectifs."

Depuis l'annonce du partenariat en septembre 2018, l'assureur soutient des supporters, athlètes, équipes et collaborateurs dans les quatre marchés pilotes Australie, Chine, France et Espagne par des activités visant à promouvoir la santé. Allianz a présenté la "Wellbeing Week" du Comité olympique australien pour mettre en lumière des moyens visant à améliorer la santé mentale. Allianz a également travaillé avec le Comité d'organisation des Jeux olympiques de Paris 2024 pour inciter ses collaborateurs, ses clients et ses partenaires à marcher ou à courir pour le "Club Paris 2024", une initiative pour encourager l'activité physique qui permettra de participer à l'aventure olympique et paralympique.

Allianz renforcera ses initiatives locales pour rapprocher les athlètes et les supporters du monde entier. L'assureur mondial offrira aux consommateurs et aux collaborateurs la possibilité de participer au relais de la flamme olympique de 2022 à Pékin. Par ailleurs, les jeunes seront encouragés à découvrir l'esprit et les valeurs du Mouvement olympique et paralympique grâce aux camps sportifs Allianz, où ils pourront s'essayer à divers sports, se faire des amis et apprendre des athlètes. Allianz soutiendra également le Mouvement olympique et paralympique avec des solutions et des prestations d'assurance sur mesure. Et il ne s'agit là que de quelques exemples.

"Depuis l'annonce de ce nouvel accord en 2018, nos équipes ont déjà travaillé ensemble sur des marchés pilotes clés pour soutenir les athlètes et le Mouvement olympique", a déclaré le président du Comité international olympique (CIO), Thomas Bach. "Maintenant que nous entrons dans l'année olympique, nous sommes impatients de donner le coup d'envoi de notre collaboration globale avec Allianz."

"Allianz offre une visibilité mondiale aux athlètes et aux valeurs du Mouvement paralympique et nous nous réjouissons de la prochaine phase de notre collaboration", a ajouté le président du Comité international paralympique, Andrew Parsons.

"En tant qu'ancien athlète olympique, je suis bien sûr très enthousiaste à l'idée de ce partenariat pluriannuel. Celui-ci renforcera sensiblement notre notoriété en Suisse également, grâce à l'important rayonnement et à la présence médiatique des événements sportifs. J'espère que les prochains Jeux olympiques pourront avoir lieu à Tokyo et je croise les doigts pour que les athlètes suisses se qualifient et obtiennent de bons résultats", souligne Severin Moser, CEO d'Allianz Suisse.

Le partenariat durera de 2021 à 2028. Vous trouverez des informations détaillées sur <https://www.allianz.com/de/about-us/sports-culture.html>

Contact:

Aurika von Nauman
Tél. 044 847 3800 1605, e-mail: aurika.von-nauman@allianz.com

Bernd de Wall
Tél.: 058 358 84 14; e-mail: bernd.dewall@allianz.ch